



APOYO A LA USAL PARA PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN ONCOLÓGICA

El Consejo de Gobierno aprobó una subvención de 375.000 euros a la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca para colaborar con proyectos de investigación. De esta manera, se financiará también la gestión del Biobanco en red de enfermedades oncológicas de la Comunidad y la realización de estudios genéticos. A esta subvención hay que añadir otras dos líneas de ayuda: el programa de cáncer hereditario con una inversión de 121.125 euros así como la destinada al centro en red de terapica celular con 53.000 euros.